# Miguel Díaz Cosme repite como mejor árbitro nacional

#### **HOCKEY SOBRE PATINES**

El colegiado internacional lenense se vuelve a llevar el premio Bola de Oro de esta temporada

#### FRAN GAYO

GIJÓN. Miguel Díaz Cosme lo ha vuelto a conseguir. El colegiado internacional natural de Pola de Lena ha sido elegido como mejor árbitro nacional en los premios Bola de Oro de la temporada 2022-23, que designan a los más destacados del hockey sobre patines nacional.

De esta forma, Miguel Díaz, a punto de cumplir 37 años, repite galardón pues ya se llevó esta distinción la anterior campaña y se confirma como uno de los mejores árbitros no solo españoles, sino europeos. «Estoy muy contento, porque conseguir una distinción así es muy difícil ya que en España tenemos posiblemente el mejor nivel

arbitral de Europa por no decir del mundo», afirma.

Se cumple un sueño para el colegiado lenense, que tiene sus pistas favoritas como Riazor en La Coruña y el Aldo Cantoni en Argentina. Su carrera como árbitro comenzó muy pronto, llegando a categoría nacional con tan solo 19 años. «Con 24 o 25 años ascendí a OK Liga y desde hace 8 temporadas soy internacional, dirigiendo siempre partidos al máximo nivel», señala feliz por el logro conseguido.



El árbitro Miguel Díaz. M. D. C.

Miguel, que trabaja en una aseguradora en Avilés, suele pitar encuentros masculinos, pero en ocasiones también le toca dirigir choques de la OK Liga Femenina: «El problema es que solo hay un equipo en Asturias, el Telecable, y, como suele pelear por los títulos, no es habitual que lo pitemos».

Miguel Díaz habla en plural porque no es el único árbitro asturiano en OK Liga, ya que en la alta competición coincide con el ovetense Yoni Sánchez. De hecho, esta pareja ha pitado esta misma temporada la Final 8 de la Copa de Europa, la final de la Copa del Rey y partidos de la final liguera entre el Barcelona y el Liceo de La Coruña.

Cuando se le pregunta por el nivel del arbitraje en Asturias, el lenense se muestra orgulloso: «En Asturias estamos bastante por encima de la media y viene gente por detrás como otros dos compañeros en categoría nacional que lo están haciendo muy bien», dice.

## Saúl Craviotto se baña en oro en los Juegos Europeos

#### PIRAGUISMO

El asturiano se impuso en la final de K4 500 metros formando equipo con Carlos Arévalo, Rodrigo Germade y Marcus Cooper Walz en Cracovia

#### F. GAYO

GIJÓN. Saúl Craviotto sigue siendo una máquina de obtener medallas. El piragüista nacido en Lérida, pero residente en Gijón, se llevó la presea de oro en la modalidad de K4 500 metros en la especialidad de sprint dentro de los Juegos Europeos que se celebran esta semana en la localidad polaca de Cracovia.

El medallista olímpico compartió la equipación española con los gallegos Carlos Arévalo y Rodrigo Germade y el mallorquín de origen británico y alemán Marcus Cooper Walz, que, en una actuación sensacional, dominó la prueba para imponerse con una marca de 1:19.964, por delante del barco de Ucrania compuesto por Dmytro Danylenko, Oleh Kukharyk, Ivan Semykin e Ihor Trunov, que invirtieron un tiempo de 1:20.500, algo más de medio segundo superior a la embarcación española para llevarse la plata. El bronce fue para los representantes de Serbia Andjelo Dzombeta, Marko Novakovic, Vladimir Torubarov y Stefan Vrdoljak, que pararon el crono en 1:20.800.

España ya pasó por delante en el punto de control intermedio situado en los 250 metros, donde marcó un tiempo de 40 segundos justos, 201 milésimas por delante de Ucrania y Serbia, que iban totalmente igualadas. Pese a los entiemente igualadas. Pese a los entiemente igualadas. Pese a los entiemente posición con una impecable gestión en el apartado físico hasta cruzar la línea de meta de forma victoriosa.

«No hemos hecho un pico de forma excepcional, porque lo ideal es llegar a agosto, que es cuando tenemos que clasificarnos para los Juegos de París, pero mejor, imposible», dijo el piragüista, con la medalla ya sobre su pecho. «Estamos viendo que el nivel está subiendo mucho, que se está complicando,



Rodrigo Germade, Carlos Arévalo, Saúl Craviotto y Marcus Cooper, en el podio de Cracovia, REES

pero nosotros estamos labrando nuestro camino con paso firme, buen 'feeling'...», añadió.

Saúl Craviotto, que trabaja como agente de la Policía Nacional en Gijón, continúa en su proceso de preparación de cara a los Juegos

«Estamos viendo que el nivel está subiendo mucho, pero nosotros estamos labrando nuestro camino con paso firme» Olímpicos de París el próximo año. De llegar a la cita olímpica en la capital francesa, alcanzaría la presencia en cinco ediciones de los Juegos Olímpicos, con la circunstancia de haber logrado, de momento, medallas en todas ellas.

Su esplendorosa carrera olímpica comenzó de la mejor forma posible en el 2008 en Pekín con un oro en el K2 500 formando pareja con Carlos Pérez Rial. Posteriormente, se colgó una presea de plata en Londres 2012, en esta ocasión, en el K1 200 metros. En la edición de Río 2016 llegaría un doble éxito para el prestigioso palista residente en Asturias con un oro en el K2 200 metros junto a Cristian Toro y un bronce en el K1 200 metros. Por último, hace dos años, en Tokio, ganó una medalla de plata en K4 500 metros con los mismos compañeros que ha tenido en la actual edición de los Juegos Europeos.

Antes de la final disputada ayer, España obtuvo su pase para la carrera decisiva al imponerse en su serie a Letonia y Lituania en un recorrido en el que la embarcación española fue de menos a más, dosificando de forma magistral los espuezos

### Royal Premium será el nuevo patrocinador del Gijón Jovellanos

#### BALONMANO

El acuerdo con la firma inmobiliaria, que ya viene colaborando con el club, será por una temporada, renovable año a año

#### F. GAYO

GIJÓN. El Gijón Jovellanos está muy cerca de anunciar a la agencia inmobiliaria Royal Premium como nuevo patrocinador principal del primer equipo. Royal Premium ya lleva colaborando con el club rojillo desde hace varias temporadas y se pretende que dé un nuevo paso apostando firmemente por el conjunto gijonés. El acuerdo sería por una temporada, pero con opción de prolongar el patrocinio principal año a año.

el patrocinio principal año a año.
En la estructura del Gijón Jovellanos se espera la renovación
del director técnico Diego Dorado y del técnico Gonzalo Aguirre,
después de los buenos resultados
obtenidos por ambos. Por otro
lado, se prevé la continuidad de
la columna vertebral de la escuadra gijonesa, con activos como
José Cardín, Diego Cruz, Luis Madrazo, Diego Canal, Cristian Mu-

rias y Hugo Fernández.

Además, en los próximos días el Gijón Jovellanos hará oficial varias incorporaciones de jugadores de fuera de Asturias con los que se aspira a reforzar el plantel para poder codearse con los equipos de la zona alta de la tabla. Luis Madrazo está ya muy recuperado de la grave lesión que le impidió completar el último ejercicio, por lo que comenzará la pretemporada con normalidad con el equipo.

La pretemporada del Gijón Jovellanos comenzará el 7 de agosto, estando prevista el comienzo de la próxima campaña para el 16 de septiembre, con lo que la pretemporada duraría unas seis semanas, en las que disputará un total de seis amistosos, incluyendo la habitual Copa Principado, en la que los equipos asturianos se ponen a tono de cara a la competición midiéndose entre sí.

El calendario del venidero ejercicio se sorteará el próximo viernes 30 de junio, día en el que el cuadro dirigido por Gonzalo Aguirre conocerá su hoja de ruta con sus primeros rivales.